

### **Erste Baugruppe kauft Grundstück im Wohnpark**

Gestern wurde das erste Grundstück an eine Baugruppe im „Wohnpark Am Ebenberg“ verkauft. Das teilten Stadtverwaltung und die Deutsche Stadt- und Grundstücksentwicklungsgesellschaft (DSK) als Treuhänder der Stadt mit. Wie am Freitag berichtet, haben sich die acht Partner der Baugemeinschaft „Solaris II und VI“ von der neuen Entwicklung am Ebenberg nicht verunsichern lassen, das erste von zwei Grundstücken haben sie gekauft. Mit einem stärkeren Fundament und stärkerem Mauerwerk trotzen die Bauherren den Bewegungen im Boden. Laut Stadtverwaltung stehen weitere Baugruppen kurz vor dem Abschluss der Kaufverträge, „so dass die Entwicklung, wie gewünscht, noch vor der Landesgartenschau beginnen wird“. Nach Informationen der RHEINPFALZ sind einige der Bauwilligen verunsichert und wollen die Entwicklung erst einmal abwarten. „Wir sind froh, dass die Baugruppen ihr Ziel trotz der aktuellen Situation weiter verfolgen und ich freu mich, dass nun die ersten Grundstücke von Baugemeinschaften bebaut werden“, erklärte Oberbürgermeister Hans-Dieter Schlimmer (SPD). (sas)